

Ressort: Lokales

## Baden-Württemberg: 50-Jähriger läuft über Autobahn und stirbt

Hockenheim, 20.06.2015, 14:26 Uhr

**GDN** - Ein 50-jähriger Mann ist am späten Freitagabend nahe der baden-württembergischen Stadt Hockenheim ums Leben gekommen, als er über die Autobahn 6 lief. Der 50-Jährige überquerte die A6 gegen 23:30 Uhr, teilten die Ordnungshüter am Samstag mit.

Demnach wurde der Mann vom Wagen eines 22-jährigen Autofahrers erfasst und war sofort tot. Der Autofahrer wurde mit einem schweren Schock in ein nahe gelegenes Krankenhaus eingeliefert, er sei zunächst nicht vernehmungsfähig gewesen, teilten die Ordnungshüter weiter mit. Über die weiteren Hintergründe wurde zunächst nichts bekannt.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-56381/baden-wuerttemberg-50-jaehriger-laeuft-ueber-autobahn-und-stirbt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)